

上原だより

渋谷区立上原小学校 校 長 河口 尚志

https://shibuya.schoolweb.ne.jp/ueharae

令和3年度がスタートしました

校長 河口 尚志

今年も例年同様、桜の開花とともに春を実感する季節となりました。

桜は、葉よりもまず花が咲き、その後、葉が茂ってきます。なぜなのでしょうか。

花が葉の展開よりも先に咲いた方がその植物にとってきっと有利な何かがあるからでしょう。

風を受けて花粉が飛びやすい、早めに咲くことによって花粉を運ぶ虫を独占できるなどの理由が考えられるそうです。花は繁殖のための器官なので、いかに効率よく種子を付けることができるかに向けて、一番良いタイミングで咲くようになっているのです。桜はそれを年度の始まりに合わせたのでしょう。



さて、令和3年度が始まりました。

お子様のご入学、ご進級、おめでとうございます。

本日の入学式では、76名の新1年生が新たに小学校生活の第一歩を踏み出しました。

新1年生を迎え、本校は今年度13学級404名の子供 たちでスタートしました。

引き続き、子供たちの健やかな学びや成長のために、全 教職員で努力をしていきます。

コロナ禍における様々な状況の変化に対応しながらも、

本校の1人1人の子供たちが、毎日を大切にし、日々の学びを積み重ね、自己実現を目指すことができるよう、全力で学校経営に取り組んでいきます。保護者、地域の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。

さて、本校の教育目標は次のとおりです。

ともに学び ともに生きる

この目標を実際に具現化していくのが本校の教職員です。

授業や行事等、すべての学校生活の中で、教職員が一丸となり、子供たちのために力を発揮します。 さらに、昨年に引き続き、

- ○自信とやる気をもち、互いにかかわり合い、高め合う子供
- ○教育のプロとしての自覚をもち、常にスキルを磨き続ける教師
- ○保護者や地域から信頼され、誇りに思える学校

という子供像、教師像、学校像を掲げ、学校と家庭、地域の三者が連携を図り、それぞれの役割を十分に 果たしながら、子供たちの健全な成長に向けて共に歩んでいきたいと思います。

保護者、地域の皆様には、昨年度同様、引き続き学校を支えていただきますようお願いいたします。

特に、今年度は創立100周年を迎えます。100年に一度の大きな節目の年となります。

地域や保護者の皆様と共に、伝統ある上原小学校をますます発展させることができますよう、ご協力をお願いいたします。100周年の創立記念日を4月21日に迎え、そして100周年記念式典を11月20日に行う予定で様々な計画を立てているところです。

皆様のお力添えをよろしくお願いいたします。